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群馬県知事への要望を実施しました 

 

 

 

 本日、８月１７日（金）、群馬県庁において、前橋市長と前橋市議会議長の連名で、群馬県知事

に対し、「平成３０年度群馬県知事への要望」を実施しました。今年度の要望項目は１０件で、そ

の内訳は、新規項目が２件、継続項目が８件でした。 

 

１ 日  時   平成３０年８月１７日（金） 

午後１時３０分から午後２時００分まで 

２ 場  所   群馬県庁 

３ 要望項目   １．交通事故の加害者、被害者を生み出さない社会の実現を目指すための 

仕組みについて【新規】 

２．バス交通に関する利用促進施策の充実について 

３．公有資産の有効活用へ向けた連携強化について 

４．観光振興における連携強化について【新規】 

５．有害鳥獣の広域的視点での捕獲推進について 

６．幹線道路等の整備について 

７．上武道路沿線の「道の駅」の設置推進について 

８．国庫補助事業に係る予算確保について 

９．小学校第５学年・第６学年における「さくらプラン」による３５人学 

級の実施について 

10．県央第二水道に係る受水単価等の見直しについて 

          ※別添「要望書（写）」をご参照ください。 
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